

jueves, 14 de mayo de 2020

Residencias de mayores de Cantillana, Herrera y Guadalcanal son desinfectadas hoy por los bomberos del Sistema Provincial



Avanza la semana y los bomberos del Sistema Provincial continúan con sus trabajos de mantenimiento con respecto a la desinfección y limpieza de las residencias de mayores en municipios de la provincia para evitar la presencia del virus en estos centros.

Hoy, efectivos del parque de Cantillana realizan en su municipio dichas tareas en la residencia de gravemente afectados 'San Sebastián'. En Herrera, los bomberos de Estepa se afanarán en el centro residencial 'Miguel Molinero Martín' y, por último, desde el parque de Lora del Río se desplazan a Guadalcanal para acometer la limpieza y

desinfección en el centro residencial 'Hermana Josefa'.